

Für die, die es schonmal gemacht haben, gibt es oft kaum etwas Schöneres: Wasserwandern. Andere wiederum können damit gar nichts anfangen, weil sie nicht wissen, was damit überhaupt gemeint ist. Auf der Beach & Boat wird Wasserwandern theoretisch und auch praktisch gezeigt, und wer will, der kann es gleich selbst mal ausprobieren. Der Sächsische Kanu-Verband stellt das Ganze vor, Falk Bruder ist hier der zuständige Experte.

Anmoderation:

Für die, die es schonmal gemacht haben, gibt es oft kaum etwas Schöneres: Wasserwandern. Andere wiederum können damit gar nichts anfangen, weil sie nicht wissen, was damit überhaupt gemeint ist. Auf der Beach & Boat wird Wasserwandern theoretisch und auch praktisch gezeigt, und wer will, der kann es gleich selbst mal ausprobieren. Der Sächsische Kanu-Verband stellt das Ganze vor, Falk Bruder ist hier der zuständige Experte.